



かしっこだより



「Chance Challenge Change」

桧邑小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/>

真庭市立桧邑小学校
第5号

令和4年5月24日
校長 山本 信子 発行



プール掃除 頑張りました

1泊2日の修学旅行から、5・6年生が無事に帰ってきました。充実した2日間だったようです。

先週、今週と、初夏を思わせる天候が続いています。日照時間もだんだん長くなり、確実に春から夏に向かっていることを感じます。

5月17日(火)の2・3校時に、全校でプール掃除を行いました。この日は、気持ちよく晴れていて、絶好のプール掃除日和でした。

水が抜かれたプールに入り、まずは、水切り棒で、真ん中の排水溝に向かって、汚れた水を流しました。次に棒付きたわしで、ゴシゴシ擦りました。最後に、スポンジで細かいところをきれいに擦りました。ライオンズクラブの方のご厚意により、EM菌が入っているおかげで、掃除はとてもしやすかったです。ありがとうございました。

はじめは、汚れていたプールも2時間経つと、ぴかぴかになりました。条件が整えば、6月上旬よりプールでの学習ができそうです。少ない人数で、2時間、一生懸命頑張ったかしこたち。お手伝いくださった保護者の皆様、ありがとうございました。また、プール掃除のための準備もお世話になりました。気持ちよくプールでの学習が始められそうです。

きれいになったプールを見て、「きれいになった!」「早う入りたいなあ。」「(プールは)怖いと思っていたけれど、大丈夫な気がしてきた。」等の声が聞こえてきました。楽しみです。



働き者のかしこたち。暑い中、よく頑張りました!

リズムジャンプ! ~インストラクター進賀友花里先生をお迎えして~

5月23日(月)の2時間目に、進賀友花里先生を講師にお迎えし、リズムジャンプを中心に、体づくり運動を教えてくださいました。全校児童が体育館に集合し、まずは、準備運動。かしょこたちの体の柔らかさに、進賀先生も感心しておられました。続いて、リズムジャンプ。回転も手の振り付けもあるジャンプもこなすかしょこたちでした。素晴らしい!鬼ごっこやマットでの運動も行い、45分間があっという間に終わりました。リズム感を高め、体幹を鍛えるリズムジャンプ。運動能力や体力の向上だけでなく、集中力もつく等、よいことがたくさんあります。来週5月31日にも来てくださる予定です。楽しみです。



6月の行事予定

※ 変更になることもあります。

日	曜日	予定	16	木	3年三校交流会
1	水	6年租税教室	17	金	SC来校
2	木	交通安全教室 	18	土	
3	金		19	日	
4	土		20	月	尿検査2次
5	日		21	火	読み聞かせ 真庭市立中央図書館見学 尿検査2次
6	月	歯と口の健康週間(~10日) クラブ	22	水	教育委員会学校訪問
7	火	読み聞かせ	23	木	避難訓練(不審者対応) 第2回学校運営協議会 ALT
8	水		24	金	
9	木	ALT 健康集会	25	土	1回目のメディアコントロールは、 5/24~5/30です。
10	金		26	日	
11	土	土曜授業 参観日 PTA救急法講習会 引渡訓練	27	月	
12	日		28	火	読み聞かせ メディアコントロール②(~7/4)
13	月	エスパスコンサート(金管四重奏)	29	水	
14	火	読み聞かせ	30	木	水辺の学習 給食費口座振替 全地区懇談会18:30
15	水				

6月11日(土) 土曜授業(参観日) 場所: 榎邑小学校1階多目的ルーム

8:45~9:30 かしむら学「知られざる榎邑の歴史を学ぶ」

「榎邑の道は、首都・京に通じていた?!」「平家の人々が、榎邑を治めた?!」「豊臣秀吉が榎邑の人々にした約束とは?!」等、大人にとっても学びの時間となりそうです。保護者の皆様、地域の皆様、ぜひ一緒に学びましょう。お誘い合わせの上、ふるってご参加ください。お待ちしております。事前申し込みは、必要ありません。

講師は、蒜山郷土博物館 館長 前原茂雄様です。